



第 18 回例会報告 (11月16日)

【出席報告】

- ・会員数 50名
 - ・当日出席率 69.56%
 - ・出席数 32名
 - ・前々回修正出席率 100%
 - ・欠席数 18名
- <欠席会員> 青野(淳)、別府、原、平田、菅、小堀、松木(久)、村上(修)、村上(裕)、中村、坂本、田中、渡辺(易)、吉武
 [免除会員] 青野(明)、檜垣(巧)、光藤、白石
 <11/2 欠席補填> (10/23 今治南) 青野(淳)、河野、大澤、田崎、吉田 (10/24 今治南) 岡本 (10/31 今治南) 桑森
 (11/14 今治南) 原、平田、冠、松木(久)、中村

- ◇グエン ティ タオ リーさんスピーチ・先月からゼミで先輩の研究や卒論発表の進め方などについて少しずつ勉強しています。ゼミでは英語しか話せないモザンビークからの留学生のサポーターになっていて、彼の発表を和訳し、みんなに伝えています。26日にはビジネス日本語のテストがあります。ビジネスマナーの勉強など、本当に難しいですが頑張ります。
- ◇会長報告・本日は株式会社八木酒造部さんを訪問しています。18日発売の「初しぼり」もご予約承り中です。18日(土)～19日(日)に開催された地区大会ご出席の皆さま、お疲れさまでした。
- ◇幹事報告・前回(11/9)分の週報配信時にご案内しましたとおり、『ロータリーの友』誌およびIMの原稿を募集しています。〆切はそれぞれ12月4日(月)、12月20日(水)です。
 ・ガバナー月信11月号に今治RCへの公式訪問随行記が掲載されておりません。〆切に間に合わなかったためだそうで、12月号に掲載される予定です。

11月23日(木)は休会 次回例会は11月30日(木)

職場訪問例会

◆木村敏明職業奉仕委員長:皆さんに楽しく職場訪問をしていただこうと、ネットで12ページにも亘る蘊蓄を拾ってきましたが持ち時間ゼロということなので、さっそく八木会員、よろしくお願ひします。

◆株式会社八木酒造部 代表取締役社長 八木伸樹会員:

1831(天保2)年に風早町で創業し、180年余の社歴、私で8代目になります。私がこちらに戻ったのが11年前、社長を継いで8年目を迎えました。今でこそ市内唯一の酒蔵となりましたが、父が社長就任の頃には7軒、父が子どもの頃には13軒、明治時代の新聞を見ると22軒ぐらいの蔵があったそうです。

▼造りのこだわりは地元の米、地元の水。弊社の酒は蔵の井戸水を使っています。これは蒼社川の伏流水ですので高縄山系。石鎚山系の水ではありません。旭町通りを超えると塩水ですが、弊社の下まで岩盤がせり出しているため、いちばん下流で一番濾過された水と言えます。それで昭和天皇が今治を訪れた際にも弊社の水でお茶を入れたという記録が残っています。▼酒造りは米・水・人と言われます。かつて大島に越智杜氏組合という杜氏集団がいて、代々そこから酒造りに来るという形が続いていました。しかしその組合も解散してしまい、現役で酒造りを続けている方は3人だけ。弊社ではそのうち1人を社員として雇い、残りの2人を季節雇用しています。▼酒造りは毎年10月頭から始まり11月半ばに最初のお酒ができます。最後の酒が搾られるのは4月中旬ごろ。蔵の中に大きな設備がいろいろありますが、これはかつて大量生産していた名残。今はほとんど手作りに戻っています。それでは明後日(11月18日)行われる新酒祭りで振る舞う久万高原産フクヒカリを使用した新米新酒「山丹正宗初しぼり」を少しだけ、お試しく下さい。



<ゲスト> 米山記念奨学生 グエン ティ タオ リーさん

次回例会(11月30日)

【地区大会報告】

<配偶者誕生祝> 白石 洋治氏(12/4)

<入会記念日祝> 久米 操氏(12/2)

[俵屋]